



America's Food and Retail Union

**¡Dígale al congreso que
HOY MISMO necesitamos
una Ley Agraria que
favorezca a los trabajadores!**



Cada cinco años, el Congreso renueva la Ley Agraria. Esta importante ley afecta cada aspecto de nuestro sistema agrario y alimentario.

A pesar de que los trabajadores como usted son indispensables para la Ley Agraria, ya seamos trabajadores agrarios, trabajadores de procesamiento de carne, inspectores de seguridad o trabajadores en tiendas de víveres y comestibles, esta ley no nos incluye.



**¡Los trabajadores son parte esencial de la Ley Agraria!
¡Escanee el código QR o ingrese a es.UFCWVotes.org/farm-bill
para ponerse en contacto con el Congreso HOY MISMO!**



Dígale al Congreso que los trabajadores como usted deben ser incluidos en la Ley Agraria.



¿Cómo afecta la Ley Agraria a trabajadores como usted?

La Ley Agraria afecta todo nuestro sistema alimentario; sin embargo, actualmente no protege a los trabajadores ni promueve empleos de calidad. Si algo aprendimos de la pandemia, es que la capacidad de resistencia de nuestra cadena de suministros de alimentos está directamente relacionada con la salud de sus trabajadores. Las grandes empresas y corporaciones agrícolas obtienen miles de millones de dólares de la Ley Agraria; es hora de que esta ley invierta en los trabajadores como USTED, que son quienes alimentan y mantienen en funcionamiento a los Estados Unidos.

¿Qué debe hacer una Ley Agraria que favorezca a los trabajadores?



Promover una cadena de suministros de alimentos fortalecida, con estándares de trabajo justo.



Apoyar a los trabajadores a través de la financiación del Programa de subvención de ayuda para los trabajadores agrícolas y de alimentos.



Terminar con el hambre a través de la financiación completa del Programa SNAP.



Garantizar que los servicios de compra y entrega de alimentos en línea promuevan empleos de calidad y sueldos justos.



Proteger a los trabajadores de procesamiento de carnes mediante normas que regulen la velocidad de la línea de producción.

¿Por qué no?

El Congreso está a punto de comenzar el proceso de renovación de la Ley Agraria. Esto solo ocurre cada cinco años, por lo que este es el momento de asegurarnos de que los trabajadores como usted sean parte esencial de lo que se invierte en nuestro sistema alimentario. ¡El Congreso solo actuará si escucha SU opinión!

Escanee el código QR o ingrese a es.UFCWVotes.org/farm-bill para ponerse en contacto con el Congreso HOY MISMO. ¡Nuestro suministro de alimentos no puede funcionar sin nosotros!

